

Vídeo: Las estadísticas del Banco de España: una tarea coordinada

Transcripción

Las estadísticas que elabora el Banco de España no se diseñan y producen de forma aislada.

Complementan a las de otras instituciones nacionales, como el Instituto Nacional de Estadística, la Agencia Tributaria o la Intervención General de la Administración del Estado, que también producen estadísticas oficiales, para ofrecer una visión conjunta de la economía española.

Las estadísticas del Banco de España se unen a las de otros países para obtener los datos de la zona del euro, bajo la coordinación del Banco Central Europeo.

Para que la imagen que se obtenga de la economía española, o de la zona del euro, sea lo más fiel posible, es necesario que toda esta labor estadística esté coordinada.

Los profesionales del Banco de España trabajan de forma estrecha con los expertos de las otras instituciones españolas.

Fuera de España, también trabajan en colaboración con los expertos de otros bancos centrales y de los principales organismos internacionales.

La estadística oficial es sinónimo de calidad porque sus métodos cumplen con unos elevados estándares establecidos a nivel internacional.

El Banco de España elabora sus estadísticas siguiendo las normas internacionales, en cuya redacción también participa.

El Banco de España y las otras instituciones nacionales que elaboran estadísticas cumplen el compromiso más exigente fijado por el Fondo Monetario Internacional sobre transparencia y calidad en la difusión de los datos, el SDDS Plus.

Estadísticas del Banco de España. Estadísticas de calidad para decisiones bien informadas.

Banco de España. Eurosistema.